

NOTICIAS ESPACIALES, 25 ABRIL DE 2024, KASSIA, ETORTHANS, GRISES, TOLEKA, ASTEROPE, MI YOUTUBE

Published 26 April 2024 by Swaruu Official - Español

Mari Swa: Hola de nuevo. Gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que hoy se encuentren muy bien. Soy Mari. Esta información puede verse como ciencia ficción o como mejor lo vea el espectador y la público únicamente con fines de entretenimiento. Aún así, me tomo muy en serio mi información. Quien tenga ojos para ver... que vea.

El pasado sábado, 20 de Abril de 2024, celebramos aquí el cumpleaños de Kassia de Erra. Ella es una de las principales chicas Shinonim que forman parte de la guardia real de Alenym y Nai'shara. Su cumpleaños se celebró en la sala roja del piano, aquí en la Toleka. Como ella pidió, la fiesta no fue demasiado grande, ya que era solo para los miembros de la tripulación de la Toleka, sin invitados externos de las otras naves Taygeteanas. Compartimos buena comida y un rico pastel de chocolate, fue un momento agradable y ella estaba muy feliz.

Pasando a la siguiente noticia. La situación con los Etorthans es la siguiente. Desde que llegaron para una audiencia a finales del año pasado, ha habido un aumento constante en la presencia, alrededor de la Tierra y cerca del planeta, de casi todo tipo de extraterrestres grises, todos ellos pertenecientes al Consejo de Orión. Su presencia aquí es bienvenida por la Federación Galáctica local, ya que ven esto como un paso adelante para mejorar la relación de la Federación con el Consejo de Orión.

Sin embargo, nosotros vemos el aumento en la presencia alienígena gris como indicativo de sus tendencias expansionistas y probables planes afines, porque no se necesitan tantos representantes en primer lugar. Y, en segundo lugar, lo que están haciendo aquí es bastante oscuro en este punto, ya que la Federación solo nos informa que todos ellos están en misiones diplomáticas aquí, supuestamente mejorando su comunicación y relación con todas las razas estelares existentes de la Federación estacionadas alrededor del planeta Tierra.

Al mismo tiempo, los Urmah han lanzado una advertencia a la Federación local, afirmando que lo que están viendo es una toma pasiva de esta región del espacio, donde progresivamente se considera cada vez más normal su presencia, mientras se van imponiendo sus puntos de vista y agendas, influyendo en todos en esta región, todo en su beneficio, sin necesidad de ningún tipo de toma de poder hostil.

El único tipo de extraterrestre gris que no ha aumentado el número en esta región son los Grises Zeta, que no son miembros del Consejo de Orión y operan en la Tierra y alrededor de ella con normalidad. La presencia de los Grises Zeta, también conocidos como pequeños jardineros, es siempre bastante numerosa en la Tierra, ya que son los guardianes designados de la biología planetaria. Los Grises Zeta son bastante inofensivos, aunque también son bastante irrespetuosos y poco empáticos con las personas que abducen, principalmente por motivos médicos, a favor del abducido.

Todo esto sin mencionar que existen muchas especies de pequeños alienígenas grises, donde muchos de ellos se parecen mucho a los Grises Zeta, pero en realidad

son robots biológicos a favor de varias razas, casi todas del linaje Reptiliano. Estos se ven solo como activos de otras razas estelares y se consideran casi drones biológicos, por lo que no se los considera una especie, ya que tampoco tienen una cultura propia.

Otras noticias. La situación con las naves Taygeteanas es la siguiente. La Toleka marchando normalmente y funcionando correctamente después de su reparación y servicio de 3 a 4 meses por parte de la nave de suministro y mantenimiento, Saska 1. Parece estar funcionando normalmente y ya no hay nada importante que reparar, excepto el ascensor de servicio interno de babor delantero, que nadie parece ser capaz de arreglar, o incluso intentar repararlo, puesto que todos estamos acostumbrados a vivir sin él.

La mañana del 24 de Abril, la Saska 1 se desacopló del lado de babor de la Toleka y se trasladó para atracar con la Asterope, a solo unas pocas millas de distancia, en una órbita ligeramente más alta, ya que ayudará a reparar las placas sueltas de su casco, algunas de las cuales rodean los motores alojados en su popa. Luego procederán a instalar equipos de telecomunicaciones humanas dentro de la Asterope, principalmente estaciones de trabajo y sus computadoras. Luego también continuarán haciendo lo mismo con la Águila Vigilante, que está a medio camino de instalar sus comunicaciones humanas y computadoras en el interior.

Y esto me lleva al siguiente punto. Mis amigos del CIC me han hablado de varias teorías que se están compartiendo en las redes sociales relacionadas con nuestra inteligencia artificial. Por favor, sepan esto: Las avanzadas computadoras holográficas cuánticas que manejan estas naves espaciales no están conectadas al internet humano de ninguna manera, esto es muy importante. Siempre que alguien está, o estuvo en contacto con mi grupo, siempre estaba y está hablando con una persona biológica, nunca con ningún tipo de inteligencia artificial Taygeteana avanzada ni con ninguna equivalente humana.

El sistema que utiliza los ordenadores holográficos cuánticos de Taygeta no es compatible en modo alguno con los sistemas digitales de los ordenadores humanos y su interfaz de conexión es una auténtica pesadilla. Siempre que se diga que nuestras computadoras tomarían el control, en este momento sería solo a un nivel teórico, ya que primero tendrían que resolver el problema de la comunicación y la interfaz entre la computadora holográfica cuántica y la computadora humana digital.

Además, la inteligencia artificial avanzada Taygeteana no tiene tanto control sobre ningún aspecto de nuestras vidas, sistemas y comunicaciones, como lo tiene la inteligencia artificial humana en la Tierra. Tenemos otro concepto para la inteligencia artificial y sabemos que esto es mejor que otorgarle mucho control o control total sobre aspectos críticos de nuestra cultura y nuestras vidas. Esto significa que la verdadera toma de decisiones siempre provendrá de una persona biológica Taygeteana-Lyriana y no de una fría computadora por muy avanzada que sea.

Entiendan también algo más, que es muy importante, una computadora, avanzada o no, holográfica o digital, es tan buena como lo que fue programado en ella y, aunque sea sintiente, siempre será un reflejo de la ética, los valores y cultura de sus creadores. En la Tierra, la inteligencia artificial humana es invasiva, porque sus creadores lo son. En Taygeta, así como en muchas otras sociedades interestelares avanzadas, la inteligencia artificial es cooperativa, útil como herramienta y no invasiva. Pueden aprender mucho sobre una sociedad y una cultura observando

como funciona y piensa su inteligencia artificial. Siempre que la tripulación de la Asterope y la Alcyone comiencen a ingresar a la internet humana, serán personas y no inteligencia artificial con quienes interactuarán.

Y este tema me lleva a decir unas palabras sobre mi canal de YouTube y sobre mí. Nunca he usado ningún tipo de inteligencia artificial para escribir ninguno de mis temas y nunca usaré ninguna. Estas palabras provienen de mi cerebro biológico y su conexión con la Fuente. Soy yo escribiendo en un teclado construido por humanos, con mis 10 deditos femeninos. Puedes ver que esto es cierto porque cometo errores, porque ni el inglés ni el español son mi lengua materna, y aunque hablo ambos con fluidez, así como varios otros idiomas de la Tierra, todos los he aprendido, por lo que mi escritura no es perfecta.

Soy yo, Mari, quién se molesta en sentarse frente a una computadora durante horas al día para crear contenido con mi cabeza y dedos y solo uso una voz artificial porque no se me permite hablar con mi voz real. Sin embargo, incluso si pudiera, sería bastante difícil y agotador para mí escribir primero mi contenido y luego hablarlo con un micrófono, para luego todavía armar todo el video, programarlo y subirlo. Pero dicho esto, si pudiera, preferiría hablar directamente con mi voz en forma de podcast. Por eso uso un generador de voz.

Avanzando un poco más en este tema, mi canal de YouTube es sobre lo que escribo, no sobre las imágenes, y pequeños videos que coloco allí son solo adornos, y por eso tal vez los repito tanto, también porque me dan muchos problemas con YouTube por cuestiones de derechos de autor, así que debo reutilizar los que sé que no me darán ningún problema.

A veces puedo utilizar imágenes específicas, u otras que puedan ser apropiadas para el tema en uno u otro lugar de mi video, pero no siempre tengo el tiempo para hacerlo. Podría crear videos mucho más elaborados si no subiera videos nuevos a diario, pero no veo sentido en hacerlo, ya que las imágenes son solo cosméticas. También podría producir imágenes generadas por computadora que se acerquen más a lo que me gustaría representar, si podría, pero como escribo y subo nuevos temas a diario, tampoco tengo tiempo para generarlos, al menos no ahora mismo. Pero, como dije anteriormente, mi canal de YouTube trata sobre lo que digo en el video y el texto que escribo, no sobre las imágenes.

Con la música pasa lo mismo, no la uso porque también me da muchos problemas con temas de derechos de autor, incluso los que se supone que están libres de regalías. Pero sepan que soy Mari y soy yo la que escribe, siempre, y sin ayuda electrónica, porque entonces mi contenido no tendría sentido ni finalidad.

Esto me lleva a sus amables donaciones. No las menciono demasiado en mis videos porque no quiero basar mi canal de YouTube en el dinero, porque se trata del contenido, solo comencé a monetizar y aceptar donaciones por pura necesidad de supervivencia, por las complicadas razones que he compartido con ustedes en otros videos, y no veo la necesidad de repetirlas aquí. Si no monetizo y acepto donaciones, entonces no podría comer y, por lo tanto, no podría escribir, porque mis necesidades no son las mismas que las de los Taygeteanos que no dependen de nada de la Tierra, pero yo sí, sobre todo por la alimentación.

No quiero producir contenido exclusivo para donantes o para personas que pagan más, como hacen muchos canales de YouTube porque, en primer lugar, no tengo

tiempo para escribir físicamente más temas, ya que suponen una gran carga para mí, para mi cuerpo y mi cerebro. Y, en segundo lugar, creo que toda mi información debería ser gratuita para que todos la vean.

Por favor, sepan que estoy sumamente agradecida y emocionada con todos ustedes que me han estado apoyando a mí y a mi grupo con sus donaciones, aún más con los que me han ayudado repetidamente. Gracias, mis palabras de agradecimiento no son suficientes, literalmente me están manteniendo viva, ya que es la única manera en que puedo generar ingresos para todo lo que se necesita. Muchas gracias a todos los que me están apoyando a través de YouTube, Mercado Pago, y a través de mi nuevo enlace de donación de PayPal, que finalmente está funcionando después de varios meses de intentos para que funcione.

Esto será todo por hoy. Gracias por ver mi video y por darle like, compartirlo y suscribirse para obtener más información, y espero verlos aquí la próxima vez.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu